

Kirchenvorstandswahl am 11. März vom 12-18 Uhr In Waake & Bösinghausen haben Sie drei Stimmen!



Paul von Alten, 38
Geschäftsführer, Bösinghausen

Ich wünsche mir eine Kirche, die Ökumene so lebt,
dass jeder einen Platz und Geborgenheit findet.
Eine Kirche für Alle.



Dr. Martina Bleyer, 39
Tierärztin, Bösinghausen

Ich wünsche mir eine Kirche,
die sich in besonderem Maße für Familien mit Kindern engagiert
und Kinder und Jugendliche in das Gemeindeleben einbindet.



Martina Ehlers, 46
Krankenkassen-Betriebswirtin, Waake

Ich wünsche mir eine Kirche,
die unser Leben mit Freude,
gemeinsamen Erlebnissen und Zuversicht bereichert,
in der wir uns aber auch gegenseitig Halt und Trost geben,
wenn es nötig ist.



Nils Graf, geb. Poschke, 29
Referendar im Schuldienst, Waake, derzeit: Northeim

Ich wünsche mir eine Kirche mit zukunftsfähigen Gebäuden,
die zu den Bedürfnissen ihrer Gemeinde passen.



Heike Hoyer, 52
Diplom-Psychologin, Waake

Ich wünsche mir eine Kirche,
die durch dich und mich mit Leben und Ideen gefüllt wird.

Reinhard Schneemann, 62
Dipl.-Ing. Agrar, Waake

Ich wünsche mir für unsere Gemeinde, in der der Glaube überwiegend oft nur noch marginal oder an besonderen Feiertagen (sichtbar) aufflackert, dass ich für die in Kindergarten, Jugendarbeit und Erwachsenenarbeit mit großem Engagement so vielfältig tätigen Jugendlichen, Gemeindemitglieder und Hauptamtlichen durch meine Unterstützung eine gute Basis für ihre Arbeit schaffen kann.

Ich wünsche mir, dass durch dieses Engagement der Glaube in den kleinen und großen Menschen unserer Gemeinde erweckt, wiederbelebt und erhalten werden könnte.

Ich wünsche mir vor allem nicht, dass unsere Kirche zu einem beliebigen Verein wird, der niemanden interessiert, und unsere wunderbare Kirche zu einem Museum oder Cafe wird.

